



7月のあゆみ

9日
(水)
水の
事故防止

4名の消防士の方にお越しいただき、2つのグループに分かれて着衣泳を行いました。子供たちは、水着だけの時とは違い、衣服を着たまま水の中に入ると体が重く感じることを実感しました。万が一の時には、無理に泳ごうとはせず、体の力を抜いて「浮いて助けを待つ」ことが大切であることを学びました。



15日
(火)

思春期
講演会

思春期講演会『たいせつな命』が行われました。助産師の川島広江先生から、いのちが誕生することのすばらしさや思春期における心と体の変化についてお話いただき、自他のいのちを大切にすることを考えさせられました。



16日
(水)

地区
児童会

夏休みを迎えるにあたり、これまでの登下校の反省と夏季休業中の過ごし方を確認しました。登下校の反省では、集合の仕方や歩き方について振り返ったり、地区内の危険個所について情報交換をしたりしました。夏季休業中、安全に気を付けて過ごしてほしいです。



16日
(水)

1・2年
親子給食

香取市給食センターから、栄養教諭の先生を招いてエプロンシアターを実施しました。学校でも家でも、好き嫌いなく食べることができるようになってほしいとのお話がありました。その後は、親子給食が行われ、家の人と一緒においしく給食を食べました。



17日
(木)

6年
金融授業

「みんなで考えるお金と保険の話」というテーマで、明治安田生命の方のお話を聞きました。前半は、「課金」「リスク」「SDGs」について、後半は「ハッピータウンメーカー」というボードゲームを行いました。お金の使い方、使われ方等が学べるよい機会になりました。



18日
(金)

全校集会

夏休みを前に、音楽室で全校集会が行われました。校長先生からは、夏休み中にこの4か月間を振り返り、これからどうしていくかをよく考えること、健康や安全に気を付けながら、命を大切にしてほしいという話がありました。

賞状伝達では、歯と口の健康啓発標語で入賞した児童や、健歯コンクールで入賞した児童に賞状が贈られ、歯磨きの大切さについて全校で考えることができました。

